

Reagan Sale en Defensa de Asesores en El Salvador

WASHINGTON, febrero 12 (AP).— El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que es "comprensible" que un grupo de asesores militares estadounidenses, en El Salvador, portaran rifles M-16, aunque la política estadounidense les ha permitido llevar solamente armas de mano.

La Cadena Cable News Network (CNN) y el periódico "The Washington Post" informaron que varios de los asesores estuvieron armados con los rifles ayer.

Al preguntársele sobre este informe, Reagan dijo: "Lo único que puedo presumir es que los llevaban para protección personal y

considero que eso es comprensible. He pedido un informe completo y tendremos uno del Departamento de Defensa".

"La política (del Gobierno estadounidense) es que ellos no participen en combates y esta gente, hasta donde se ha indicado, no estaban haciendo eso", dijo Reagan.

Se le preguntó también si el Embajador estadounidense en El Salvador, Deane Hinton, hablaba por él cuando denunció "graves excesos" por el Gobierno salvadoreño, en su lucha contra los guerrilleros.

Reagan respondió: "Sabemos que ha habido

problemas provenientes de la izquierda y la derecha. Por esa razón apoyamos al Gobierno de Duarte, que está entre esas facciones, ambas de las cuales han sido algo extremas".

Empero, Hinton no se refería a ataques de grupo paramilitares derechistas, sino a los realizados por las fuerzas del Gobierno salvadoreño.

Los asesores militares fueron mostrados en un videotape de la CNN, portando rifles M-16, al igual que armas de mano, mientras camaban a lo largo de la carretera costanera de El Salvador, aparentemente de patrulla.

"The Washington Post" en un despacho de San Salvador, dijo que ésta fue la

—Favor pase a la página 17.



PAPA EN NIGERIA.— Lagos, febrero 12. Iniciando su primera peregrinación al exterior, desde el atentado contra su vida, el 13 de mayo de 1981, el Papa Juan Pablo II, llegó hoy a esta capital de Nigeria, en la primera escala de su viaje a cuatro países del occidente africano. Una niña lo recibe con un ramo de flores. A la izquierda, el Presidente Alhaji Shehu Shagari. (UNIFAX II de UPI).

Millares Reciben al Papa Juan Pablo II en Nigeria

LAGOS, febrero 12 (UPI).— Iniciando su primera peregrinación al exterior, desde el intento contra su vida el 13 de mayo de 1980, el Papa Juan Pablo II, llegó hoy a esta capital, en la primera escala de su viaje a cuatro países del Occidental africano.

El Pontífice fue recibido en el aeropuerto de esta próspera capital africana, por el Presidente musulmán Alhaji Shehu Aliyu

Usman Shagari, poco después de las 4:00 de la tarde (15:40 GMT).

Tras una breve ceremonia de bienvenida, que incluyó un saludo de estado de 21 cañonazos y la inspección de una Guardia de Honor, el Pontífice se trasladó, seguido por una caravana de autos, hasta el Palacio Nacional de Deportes, distante unos 22 kilómetros del aeropuerto.

Desde tempranas horas, —Favor pase a la página 17.



ATACA A SOVIETICOS.— Madrid, febrero 12. Lord Carrington, Ministro de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, atacó de nuevo a los gobiernos de Rusia y Polonia, en el seno de la Conferencia de Seguridad Europea, en Madrid. (UNIFAX II de UPI).

Más Ataques Contra Rusia por Injerencia en Polonia

MADRID, febrero 12 (AP).— Los Ministros de Relaciones Exteriores de Francia, Claude Cheysson, y de Gran Bretaña, Lord Carrington, censuraron hoy en la Conferencia sobre Seguridad Europea a Polonia y la Unión Soviética, por violar los Acuerdos de Helsinki, mientras se realizaban discretas gestiones referidas al futuro de las deliberaciones.

Cheysson dijo que "la situación de Polonia em-

peora. El encarcelamiento de sindicalistas aumenta. Los ciudadanos polacos son forzados a retractarse de sus convicciones y los dictados de su conciencia y someterse a las autoridades, las protestas públicas son aplastadas por actos represivos".

Agregó que "durante 18 meses, la Unión Soviética presionó sin cesar a Polonia. ¿Quién puede dudar que las medidas (ley mar-

—Favor pase a la página 25.

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

NEUVA YORK, febrero 12 (UPI).— El mercado de Valores, de Nueva York, cerró hoy con altibajos en una jornada de transacciones moderadas, en la que los inversores esperaron que la reserva federal informara sobre el asunto del circulante.

El índice industrial Dow Jones, que hacía el mediodía había ganado casi tres puntos, cerró a 833.81, 0.86 puntos menos que ayer.

El índice de la Bolsa de Nueva York, perdió 0.02 puntos y cerró en 66.09 y el precio promedio de la acción común se mantuvo igual que ayer. Las bajas y las alzas se mantuvieron casi niveladas, 674-670, entre las 1,824 emisiones negociadas.

El volumen de la Bolsa totalizó 37,070,000 acciones en comparación con las 46,730,000 de ayer.

El volumen compuesto de acciones registradas en la Bolsa local y negociadas en todos los mercados del país, totalizó 41,497,200, contra las 53,997,100 de ayer.

En las transacciones de —Favor pase a la página 19.

Más Soldados Salvadoreños Llegan a E.U.

FORT BRAGG, North Carolina, febrero 12 (AP).— Un contingente de 941 soldados salvadoreños, es esperado hoy aquí, para recibir entrenamiento militar.

Será el segundo grupo de soldados salvadoreños, que llega a estas instalaciones con ese fin. El primero, con ese fin. El primero, integrado por unos 60 oficiales y sargentos, vino el 9 de enero.

El millar de efectivos salvadoreños que recibe entrenamiento aquí, constituye la décima parte del total de elementos con que cuentan las Fuerzas Armadas del país centroamericano.

Su llegada da desencadenado varias protestas, a las cuales un vocero del Departamento de Estado respondió diciendo que se les brinda constituyéndose una "forma normal de proveer asistencia militar a otros países".

En Fort Bragg los soldados salvadoreños reciben cuatro meses de instrucción básica, incluyendo el manejo de armas, navegación, primeros auxilios y tareas de apoyo.

Denuncia revista de E.U. Orquestada Campaña Roja Contra El Salvador

NEUVA YORK, febrero 12 (AP).— "La idea de una solución negociada internacional de la guerra civil en El Salvador, es objeto de una campaña vendadora muy profesional en todo el mundo", dice la revista Business Week.

En su edición fechada el 22 de febrero la revista semanal añade que la "maquinaria propagandística se completa con comités de solidaridad en los Estados Unidos y Europa Occidental."

"Básicamente estos son

panallas para el Frente Democrático Revolucionario, encabezado por Manuel Ungo, con sede en México D.F., el brazo civil de los guerrilleros, que luchan contra el Gobierno salvadoreño, encabezado por el Presidente José Napoleón Duarte.

"La negociación de una solución evidentemente tiene sus atracciones, en un conflicto que ha costado 30,000 vidas en los dos años, desde que asumió el —Favor pase a la página 28.

Cubanos Dirigen la Censura en Nicaragua

CARACAS, febrero 12 (UPI).— El empresario privado nicaragüense se desenvuelve en "Precarias condiciones", según se denunció en el Simposio Latinoamericano de Reafirmación Democrática, inaugurado hoy en Caracas.

José Rafael Ravenga, miembro del Comité de Defensa de la Democracia en Nicaragua, denunció que las autoridades de este país habían prohibido la participación en el evento de Enrique Bolaños, Presidente Encargado del Consejo Superior de las Empresas Privadas, de Nicaragua (COSEP).

El hecho "demuestra una vez más las precarias condiciones de libertad en la cual opera el empresario privado, en el régimen nicaragüense", dijo Ravenga.

El Simposio está organizado por el CDDN, integrado por destacados empresarios venezolanos. "Las sesiones se efectúan en la sede de FEDECAMARAS. El máximo organismo empresarial de Venezuela.

Participan delegados de Francia, Alemania, Suecia, Nicaragua, El Salvador, Panamá, Colombia. —Favor pase a la página 28.

Otra Demostración de Fuerza de Policía Polaca

VARSOVIA, febrero 12 (AP).— En una segunda demostración de fuerza en menos de 24 horas, la policía hizo desfilar hoy más de 100 vehículos y cañones de agua, por las calles de Varsovia, a la hora de mayor afluencia de público, en la víspera de cumplir dos meses de vigencia la ley marcial.

Según declaraciones de testigos, los vehículos de la policía recorrieron hoy la ciudad, como lo habían hecho anoche, en una aparente señal de advertencia para cualquiera que pudiese pensar en desafiar el

poderio del régimen.

Cerca de 200 vehículos, incluso camiones artillados, desfilaron por la ciudad ayer y hoy con sus luces intermitentes encendidas y ocasionalmente hacían sonar las bocinas.

Han circulado aquí rumores de posibles protestas los días 13 de cada mes, contra la ley marcial decretada por el Primer Ministro y Jefe del Ejército, General Wojciech Jaruzelski, el 13 de diciembre. Los funcionarios incluso han admitido la circulación

—Favor pase a la página 46.



COMBATIRAN TERRORISMO.— Marrakech, Marruecos, febrero 12. El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, izquierda, y el Ministro de Relaciones Exteriores de Marruecos, Mohamed Boucetta, acordaron formar una comisión militar conjunta, para combatir el terrorismo.